

REUTERS

Membanggakan, Polres Morowali Juara 3 di Turnamen Bulutangkis Kapolda Cup IV 2023

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

Jun 20, 2023 - 09:06



Tampak piala dan medali di raih atlet bulutangkis Polres Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali berhasil meraih prestasi gemilang dengan menempati posisi juara ketiga dalam turnamen bulutangkis Kapolda Cup IV yang diadakan sebagai bagian dari perayaan Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 yang jatuh pada Tanggal 1 Juli 2023.

Turnamen tersebut digelar dari tanggal 14 hingga 18 Juni 2023, bertempat di lapangan Bulutangkis Kompleks Polda Sulteng di Jalan Soekarno Hatta, Palu. Acara pembukaan turnamen ini dibuka oleh Kapolda Sulteng, Irjen Polisi Dr. Agus Nugroho, SIK, SH, MH.



Selama turnamen, seluruh peserta bertanding dengan penuh semangat di lapangan bulutangkis yang baru selesai dibangun di Polda Sulteng. Mereka menunjukkan tingkat sportivitas yang tinggi dalam setiap pertandingan. Bulu tangkis, atau lebih dikenal dengan istilah badminton, merupakan salah satu cabang olahraga yang sangat populer di Indonesia dan di seluruh dunia. Olahraga ini diminati oleh berbagai kalangan, baik anak-anak maupun orang dewasa, karena karakteristik permainannya yang cepat dan menuntut gerak refleks yang baik serta tingkat kebugaran yang tinggi. Selain manfaat fisiknya, permainan bulu tangkis juga memberikan dampak positif dalam segi sosial, mental, dan hiburan. Dengan bermain bulu tangkis, pemain dapat menjaga kesehatan tubuh mereka dan memperluas jaringan pertemanan. Turnamen bulutangkis ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan dalam perayaan Hari Bhayangkara ke-77.



Tujuannya adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara personel Polda Sulawesi Tengah serta antara aparat keamanan lainnya, guna meningkatkan pertukaran informasi dan sinergitas kemitraan.

Tim bulutangkis Polres Morowali yang diasuh oleh Kasat Sabhara Polres Morowali, AKP Basri Pakaya, berhasil meraih posisi juara 3 dalam turnamen ini, yang telah menunjukkan kemampuan luar biasa dan berhasil melalui babak penyisihan sebagai juara grup pool C, Tim ini pulang dengan membawa pulang piala, medali, dan uang tunai sebagai penghargaan atas prestasi mereka. Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK, MH, berharap agar timnya terus mempertahankan semangat dan menunjukkan performa terbaiknya di masa depan, Ia mendorong para atlet polres Morowali untuk terus berlatih dengan rajin

agar dapat meningkatkan prestasi dan mempertahankan gelar juara yang sudah diraih.



"Terus pertahankan semangat dan menunjukkan performa terbaiknya di masa depan, dan terus berlatih dengan rajin agar dapat meningkatkan prestasi dan mempertahankan gelar juara yang sudah diraih," harap Kapolres yang dikenal low profil itu.

(PATAR JS & HUMRES)